



# 飢肥中だより

発行日 R2.3.2  
発行元 日南市立  
飢肥中学校

いよいよ卒業のシーズンとなりました。3年生の皆さんは、中学校で学んだことをこれからの生活で生かせるようにがんばってください。3年生が卒業した後は、1・2年生で学校を支えていくことになります。3年生が残してくれた伝統を引き継ぎながら新たな歴史を作っていきましょう。



## 卒業生の声を聞く会

2月5日(水)2年生を対象に卒業生の声を聞く会が実施されました。これは、本校の卒業生に学校生活の様子などを語ってもらうというものです。県立宮崎大宮高校、県立日南高校、県立日南振徳高校、日南学園の4名の生徒(本校の卒業生)に、積極的に質問している様子も見られました。1年生の皆さんも自分の進路について、将来を見通して、考えていきましょう。



## 五百禊神社清掃

2月9日(日)に日南市民ボランティアの日の活動として五百禊神社清掃が行われました。本校からは15名の生徒が朝早くから自主的に参加し、心地よい汗を流していました。終了後には、カレーライスが振る舞われ、おいしくいただきました。参加した生徒の皆さんお疲れ様でした。



## 立志式

2月14日(金)立志式が行われました。2年生一人一人が自分の思いを漢字1字に込めて、堂々と発表していました。3年生卒業後は、2年生が飢肥中学校の中心となりまとめていくこととなります。



これからもそれぞれが自分の長所を発揮して、よりよい学級・学校を目指してください。式の後には、宮崎県男女共同参画地域推進員の黒木瑞季氏による「わがままな手の祈り」と題した講演があり、LGBTへの理解を深めるとともに一人一人の個性が認められ、誰もが輝くことができる社会について考えることができました。



## 成人教育学級閉級式

2月19日(水)成人教育学級の「閉級式」・「フラワーアレンジメント講座」が行われました。講座では、講師に松岡美奈子氏を招いて、楽しく作業しながら一人一人の思いが詰まった作品を完成させました。年間を通して楽しく活動し、学級員同士の交流も深まるとともに、様々な知識も身につけることができるなど有意義な時間を過ごすことができました。



## 春の訪れ

朝晩まだ寒い日があるものの立春も過ぎ、暖かく感じる日も増えてきました。昨年植えたチューリップの球根も寒い冬の時期を耐えて芽を出しました。どんな色の花を咲かせてくれるのか楽しみです。皆さんにもいろいろな悩みや苦しいことがあるかもしれませんが、どんな厳しい時・苦しい時も必ず終わりがきます。そんな時を乗り越えて大きな花を咲かせてください。



○ 新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、明日より臨時休業となります。今後の予定等については、現在のところ未定となっています。決定しましたら、安全・安心メールにてお知らせいたします。

保護者の方には、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。

